



6 7 町内で北留萌消防組合消防署出初式が開催されました。式典では人員報告や表彰伝達等を行いました。

※ **6**は天売地区(1/5)、**7**は市街地区(1/7)

8 羽幌警察署で110番の日のイベントが開催されました。今年は闇バイトの注意喚起ポスターを作成した羽幌高校2年の池田 倅さんが一日警察署長に委嘱され、藤幼稚園や認定こども園まきの園児たち等に啓発活動を行いました。(1/15)

9 町民スキー場で「はぼろスノーフェスティバル」が開催されました。来場者はスキーやスノーボードのほか、動物のエサやり体験などで楽しい時間を過ごしていました。(1/26)

10 スノーフェスティバルと同時開催で「HABOROびゅーCUP」が行われました。各参加者がゲレンデに作られたジャンプ台で技を披露し、会場を盛り上げました。(1/26)

まちの出来事はホームページの「フォトクリップ」コーナーでもご紹介しています。



まちの出来事

from.
photoclip

1月 | JANUARY



1 中央公民館で二十歳の集いが開催され、年度内に二十歳を迎える43人が出席されました。式典の前には、久しぶりに会った友人たちと近況を報告しあったり、一緒に写真を撮っていました。

2 式典では、来賓や家族が見守る中、伊藤一輝さん(左)と澤田授夏さん(右)が出席者を代表して誓いの言葉を述べました。式典終了後も会場は終始和やかな雰囲気にも包まれていました。(1/7)

3 羽幌高校生が1年間「総合的な探究の時間」で地域探究をテーマに考えた提案を、町議会議場で町長たちに発表しました。提案に対して町側から様々な質問や助言があり、発表者たちは有意義な経験をされたようです。(1/23)

4 第51回羽幌町子ども百人一首大会が中央公民館で開催され、小・中学生混合3チームが総当たり戦による熱戦を繰り広げました。(1/25)

5 子育て支援センター「うさこちゃん遊びの広場」で節分の豆まきが行われました。先生たちがまいた落花生やお菓子を子どもたちが拾い、この日のために作った鬼の手提げバックにたくさん入れていました。(1/31)